

# TEILLÉ. Les jeunes à la course à pied



*Les jeunes ont réalisé un travail collectif pour ce défi sportif.*

Vendredi 21 octobre l'Asced athlétisme, association de course à pied hors stade, a organisé une séance découverte de ce sport auprès des jeunes teilléens inscrits au multi-sports. Activité qu'elle a proposée autour de son aventure sportive le Raid Loire prévue en avril 2022. C'est sous un soleil radieux que les cinq animateurs de l'association ont encadré les 16 CE et les 8 CM au City-park. « L'activité a été élaborée conjointement avec Agathe Desmars, l'animatrice sportive

du conseil général », a précisé le président Paul Rullier. « Nous souhaitons rendre l'athlétisme, sport individuel en un sport collectif ».

Les enfants ont effectué un petit échauffement avant de travailler la vitesse en relais par équipe, pour s'imprégner du travail collectif qui sera accompli lors du raid Loire. Puis ils sont partis pour une petite boucle afin de connaître leur aptitude à l'endurance. Au total, 320 élèves de CE et de CM ont été sensibilisés au thème "L'eau sur la planète".